

Schülermeisterschaft im Schach

■ Bielefeld (nw). Die 4. Bielefelder Schülermeisterschaft im Schach wird am Freitag, 17. November, ausgetragen. Das Konzept der beiden Gruppen „eine für Vereinsspieler, die andere für Anfänger“ wurde beibehalten.

Da die Anmeldezahlen sehr gering sind, hofft der Veranstalter zweihochsechs Bielefeld auf

eine neue Rekordteilnehmerzahl.

Spielort ist die kleine Mensa der Martin-Niemöller-Gesamtschule in der Apfelstraße 210 in Schildesche. Anmeldungen sind noch möglich bei Dirk Husemann unter huse124@t-online.de oder am Spieltag selbst bis spätestens 14.45 Uhr.